

Metropolcard-Bibliotheken Rhein-Neckar e.V.

Zum „Tag der Bibliotheken 2015“ wurden weitere Mitglieder in den Metropolcard-Bibliotheken Rhein-Neckar e.V. aufgenommen. In Baden-Württemberg kamen die Stadtbücherei Buchen und die Gemeindebücherei Laudenbach neu dazu, die Gemeindebücherei Nußloch wurde ‚Vollmitglied‘. Der grenzübergreifende Verbund hat nun insgesamt 29 Mitglieder, davon 22 in Baden-Württemberg, sechs in Rheinland-Pfalz und ein Mitglied in Hessen.

Die Stadtbücherei Buchen ist erst die zweite Bibliothek im Neckar-Odenwald-Kreis, die ihren Nutzern die Ausleihe von E-Medien anbietet, und außerdem die erste im Verbund der Metropolregion

Rhein-Neckar. In Buchen wurde der Start des neuen Angebots am 23. Oktober 2015 gefeiert. Die Mediathek Mosbach gehört zum Verbund Onlinebibliothek Heilbronn, der Bibliotheken im Neckar-Odenwald-Kreis mittlerweile nicht mehr offen steht.

Die Gemeindebücherei Laudenbach ist die erste nebenamtlich geleitete Gemeindebibliothek im Rhein-Neckar-Kreis, die dem Verein der Metropolcard-Bibliotheken beigetreten ist und ihren

Nutzern die Onleihe bietet. Bürgermeister Hermann Lenz gab das neue Angebot am 27. Oktober 2015 bei einer kleinen Feier offiziell frei.

(Fachstellen-Rundschau 6/2015, Regierungspräsidium Karlsruhe /
Fachstelle für das öffentliche Bibliothekswesen, www.ka.fachstelle.bib-bw.de)